
UME FAZ NOVAS 
PROMOÇÕES

A UME programou para o 
mês de setembro brincadeiras 
dançantes em todas as sextas-íel 
ras para arrecadar fundos que 
serão destinados ao Atletismo. 
Além dessa promoção .a entida* 
de colocou à  verxla camisetas 
idênticos às utilizadas pelos in
tegrantes da equipe de Atletismo 
oo preço de Cr$ 20 mil cada

LENÇÓIS PAULISTA — SABADO, 24/08/1985Ano 47 — 3912 — Cr$ 500.od

Diretor: Alexandre Qütto — Fundado em 6 de leTereÍro/1938

I tempo
O Serviço de Meteorologia 

prevê para Lençóis Paulista e 
Região, tempo bom sujeito a  pre 
cipitações no decorrer do período 

A temperatura oscüáia em 
tomo dos 25 graus para a  máx^ 
ma.

flgora eles estão 
uniformizados

O diretor do SAAE, Admilson 
Vonderlei Bernordes. entregou 
na última segunda feira os unÜor 
mes aos funcionários do serviço 
externo e técnicos da estação de 
tratamento de água. Cada um re
cebeu duos calços, duos camisas

e um por de botas. Além de pa 
dronizar o visual da equipe, a  me 
dida ainda redundará em econ> 
mia real para os trabalhadores, 
que não mais terõo de pagar pela 
vestimenta de serviço.

Leia na PAGINA 5.

FUNill mantém funGionários-fantasma

a

no

Seis funcionários cuios salá 
rios. somados, atingem Cr$ 19 
milhões mensais, estão sendo 
mantidos na ociosidade, em Bau 
ru, pela Fundação Nacional do 
tndio , desde Julho do ano passa 
do, quando após a  demissão do 
delegado Álvaro Villas-Boas 
instituição transferiu sua deli 
cia de Bauru para Londrina. 
Paraná. A denúncia foi feita 
lo conselho indigenista da aldeia 
de Aroribá (município de Avoi) em 
documento distrlbuido ontem aos 
orgãos de imprensa de Boxiru e 
Região.

Segundo o documento, conti 
nuam residindo em Bauru e sem 
prestar quaisquer serviços à  en 
tidade, mas recebendo seus sola 
rios, os técnicos agrícolas Moocyr 
Cordeiro de Mello e Nelson An- 
tonio de Mello, o técnico indigenis 
ta Sérgio Bums, a  dentista Luciene 
Bosco, a  assistente aociol Silvia 
Rolim e o ormazenista Ivan de O- 
liveira Sérgio e Luciene e Ivan e 
Silvia são casados, dentro do há 
bito profissional existente na Fu 
nai de contratar marido e mulher 
para seus trabalhos. "Eles per 
monecem ganhando mais de CrS 
3 milhões cada um por mês, do 
dinheiro da FUNAI, enquanto nos 
sa comunidade indígena sofre 
com a  falta dos serviços que deve 
riam prestar, como por exemplo 
o problema de cáries; nós temos 
de viajar até Bauru com gastos 

de combustíveis dos veículos de 
n o ^  comunidade e a  pagar, do 
próprio bolso, pelo trabalho do 
dentista — afirma o Cacique Te- 
rena Albino Sebastião.

Mas, diante dessa situação, 
onde os funcionários permanece
ram o tempo todo ganhando sem 
trabalhar, feto que n a  comuni
dade indigena é entendido como 
uma corrupção", os índios não 

querem que tais profissionais

passem a  atendê-los. Pregam a  
dispensa ou remoção dos seis pa 
ra locais onde possam efetivomen 
to trabalhar e a  vinda de outros 
que atendam tonto à comunida 
de de Aroribá como às de Icatu o 
Vanuire, instaladas nos municí
pios de Braúna e Tupã, Os líderes 
dessas aldeias estiveram há duas 
semanas em Brasília, onde em 

audiência com o ministro Ronal
do Costa Couto, pediram a  instala 
ção de uma sub^elegacia da Fu 
nai em Morília para administrar 
mais de perto suas reservas, ho 
ie vinculcsdas à  delegacia de Lon 
drina.

Fixados os 
preços 
oiínimos 

para a safra 
1985/86

Os novos preços mínimos pc 
ra a  saíra 85186, aprovados na se
gunda-feira pelo governo, não re 
fletem a  promessa de estimular a  
produção de produtos típicos do a  
b^ecim ento interno, pois a  soja 
acabou recebendo reajuste su
perior aos concedidos ao milho, 
arroz e feijão. A única exceção foi 
feita à  mandioca, que mesmo as 
sim teve seu preço mínimo fixado 
abaixo do proposto pelo Minis
tério da Agricultura .

Para a  fixação dos preços mí 
nimos, o governo usou o caminho 
intermediário entre a  proposta dos 
ministérios da Agricultura e da 
Fazenda PAGINA 5.

Lençóis-Sta. Barbara:

Prefeito volta pedir 
pela pavimentação

o  prefeito Ideval Paccola irá nos próxi
mos dias a  São Paulo onde, juntamente com 
o deputodo Tidei de Uma, terá audiência 
com o secretário dos Transportes, Adriano 
Murgel Bronco, para tratar da estrada Len
çóis Santa Bárbara. Incluída como primeira 
nrioridade da reoionol do DER de Bauru, a-

quela estrada é uma grande necessidade a 
ambos os municípios servidores e a  toda a 
região. Ideval evorá informações econômi
cas sobre o que existe em tomo da rodovia, 
hoje importante artéria de escoamento de 
produtos agrícolas e de matéria-prima ener
gética. PAGINA 7.

Fábio é novamente o meibor
Fábio Bernordes Boso tomou-se na se

mana passoda campeão brasileiro de arre
messo de dardo, categoria iníonto-juvenil, re 
petindo pelo segxmdo ono sua façanha de ga 
rthar títulos a  níveis estadual e federal em 
sua categoria. Agora ele disputará o certame 
paulista, mas na categoria juvenil, dias 28 e 
29. (pagina 8).

A próxima participação do nosso Atle
tismo em competições oficial sM̂ á a  partir de 
1.0 de setembro nos Joguirütos Abertos de 
Motão, com 16 atletas de 15 e 16 anos que se 
classificaram nos loguinhos Regionais reali 
zodos em nossa cidade no mês de junho des 
te ono.

Núcleo tem reivindicações atendidas
Recomeçou o serviço de implantação de 

guias para pavimentação, um ofício foi enca 
minhado à Feposa sobre o problema da ma 
nobra do trem que atrapalha o acesso, um 
telefone público está sendo providenciado. 
Tudo isso para o núcleo "Luiz Zillo" que a- 
presentou as reivindicações ao prefeito Ideval

Paccola. Para resolver os problemas ligado* 
ao ônibus, já ficou acertado que o empresá
rio Sebastião Mourão vaà participar da prá- 
xima reunião da associação representativa 
do bairro.

Leia n a  PAGINA 6.

Faça 0 recadastramento de sua terra
O "Informativo Faesp" deste mês trou

xe alerta do presidente daquela federação, 
Fábio Meirelles, para que os agricultores 
que possuam suas terras classificados como 
"Inciso II-B", pelo INCRA, trotem de provi
denciar o recadastramento se é que elas es 
tõo eíetivamente utilizadas. Ocorre que ter
ras nessa classificação são considerados co
mo latifúndios improdutivos e, portanto, pas 
síveis de desapropriação.

(Contudo, não é motivo para alarme, poi* 
é largamente sabido que as classificações 
não estão corretos, pois derivam de recados 
tam ento que muitos proprietários fizeram pe 
la última vez em 1976. O presidente do Sindi 
cato Rural, José Benedito Dolben, está crien 
tando os associados para fazerem o recadas
tramento. O próprio sindicato enviou um íun 
cionário ao INCRA, em São Paulo, e tem ins 
truçôes sobre como agir.

Câmara aprovou couvêuio para 
melhoria oo serviço de água

A Comora Municipal aprovou na última 
sessão o projeto que autoriza o prefeito a  ce 
lebrar convênio com o governo do Estado pa 
ra receber CrS 75 milhões do Programa Sa- 
nebase, para ampliação nas redes de água e 
esgoto da cidade. Outro projeto autoriza o mu

nldpio a  participar de um consórcio regio
nal de prestação de serviço, formado por pre 
feituras sob a  coordenação do Escritório Re 
gional de Governo.

Todas 03 informações sobre a  sessão da 
Cornara estão na PAGINA 3.

Banco do Brasil não tem dínbeíro para financiar café
Há aproximadamente 30 dias o Banco 

do Brasil não libera recursos para o financia 
mento de estocagem da safra cafeeiro cuja 
colheita encontra-se em fase final em nossa 
região. Prefeito Ideval Paccola telegrorou

ao presidente do banco, Camilo (^alazans e 
aos ministros da Agricultura e Fazenda, p ^  
dindo solução para o problema, que vem ir
ritando os cofeicultores.

PAGINA 8.

Becreto antecipa o recolbimento do lüPIIS
De acordo com o decreto n.o 91.406, de 

5 de julho último, a  partir de janeiro de 1986, 
as contribuições previdenciárias devidos, in 
clusíve as íricidentes sobre o valor comercial 
dos produtos rurais, bem como as arrecada 
das por conta de terceiros, serão recolhidas 
até o décimo dia útil do mês seguinte ao fa 
to gerador, ou no dia anterior se o prazo ía
tal cair em data que não houver expediente 
bancário. Contudo, até o final do ono o pra
zo ednda continuará mais elástico. As dívi

das relativos a  julho serão pagas até 27 de 
agosto; ogosto, até 24 de setembro; setembro 
oté 21 de outubro; outubro até 18 de novem 
bro; e  novembro, até 13 de dezembro.

Chegaram aos bancos 
mais restituições

PAGINA 5.



ESCÂNDALOS E MAIS 
ESCÂNDALOS
Os últimos dez dias íorom pródigos 

sm escândalos para o prato do brasUel 
ro, ávido de noticias escabrosos. Come
çou com a  eclusõo do contrabando de 
pedras preciosas em que o íalante e 
pouco convincente ex-nünistro da lustiça 
Ibraim Abi-Adcel ó envolvido segxmdo 
denuncia dos contrabandistas e de um 
advogado norte-americano que traba
lha no caso. Nos iomais norte-america
nos o ex-ministro brasileiro é dtado como 
“chefe de bondo de contrabandistas" E 
o episódio teve desdobramentos dos 
mais emocionantes, inclu^ve com Üros 
e outras coisinhos mais .

A nação nem se refez dessa panca 
da. surge outra coisa também bombástt 
ca: 40 militares e oito civis foram denun 
ciados ò lustiça pelo Comando de 
Transporte Aéreo, da FAB. por estarem 
fazendo contrabando de equipamentos e 
letrônicos. utilizando oviÕes da Força A 
érea. Na verdode. em abril último, pilo 
tondo um avião Hércules C-130. vindo 
de Washington, o major-aviador Carlos 
Alberto Lamas Biovati descobriu que en 
toe as bagagens haviam duos caixas e- 
normes com os equipamentos eletrônicos 
trazidos irregularmente, e acabou por 
entregar os contrabandistas òs autorida 
des. Ele morreu num acidente ocorrido 
em junho, em Santa Maria, no Rio Gron 
de do Sul, mas a  FAB ressalvou que na
da se relaciona com o assunto" ..........

VEREADORES MUITO 
BEM PAGOS
Os 33 vereadores de Porto Alegre 

recebem jetons bem superiores aos dos 
deputados federais e estaduais. Enquan 
to o federal recebe CrS 112 mil e o esta
dual do Rio Grande do Sul CrS 74 mil, 
08 vereadores portoolegrenses rece
bem CrS 132.082. por sessão ordinária e 
CrS 172.185 por sessão extra a  que com 
parecem. Mas só q[ue tem umw coisa: a  
chamada é feita com rigor e quem não 
estiver presente não recebe — garante o 
presidente da Coso.

Na Assembléia leglslôtlva paulista. 
.08 mordomias também são dos mais de
senfreados. O Jeton é mmor do que na 
Câmara Federal: Cr$ 127.308 e. como dl 
ierença fundamentoL está a  existência 
de duas sessões ordinárias por dia. o que 
perfáz 60 jetons por mês. ainda acresd 

t  dos de algumas extraordinárias. E além 
disso tem grandes mudos para transpor 
te na capital, transporte no Estado, mo 
radia, correspondência, transporte a e  
reo. telefone, encargos gerais do gabine 
te e  outras coisas. A ^da tem cada deputa 
do o direito de contratar um assistente 
técnico parlamentar, um secretário par
lamentar. 4 auxiliares parlamentares, 
um ou dois motoristas e tem direito a  um 
carro da Assembléia, cujo tanque pode 
ser cheio todos o dias por conta da casa 
Se esse deputado for llder de bancada 
ainda tem outros 28 funcionários e três 

[ outomóveis à  sua disposição. Vida du
ro, muito dura. essa de deputado. Não é?

— EXPEDIENTE —
É uma publicação da Empresa lomalísü- 
ca O ECXD Ltda — Diretor Responsável; 
Alexandre Chitio — O ECO é registra
do conforme Lei de Imprensa, pelo de- 

jj ereto 2322 de 20-05-1940, com registro no 
■ DIP. Composto e imprenso em oficinas 
' próprios. Redação Adminsfração e PubÜ 
cidade — R Cel. Joaquim Gabriel, 57, 
fone 631822 — Lençóis Pta. — Remessa 
para qualquer ponto do País. pela ECT. 
Assinatura pelo período de 12 meses 
Cr$ 20.000, — 6 meses, Cr$ 10.000, cheque 
nominal visado o  favor de Empresa Jor
nalística O ECO Ltda.

Desobstruir as iáveias
do progresso f f

"As vias de transporte sõo as 
artérias por onde fluí o desenvol 
vimento". Essa frase, muitas ve
zes abordada por especialistas em 
transporte e por políticos, foi dita 
pelo ministro Aifonso Camargo, 
há uma semana por ocasião de 
sua visita ò hidrovia do Tietê, 
quando se fazia acompanhar pe
lo secretário Adriano Murgel Bran 
co. Trata-se de uma citação que 
reolmente não encontra argu
mentos contrários, pois todos os 
locais que apresentam algum de 
senvolvimento necessitam de me 
Ihoria nos seus meios de locomo
ção.

Esse é o coso típico da estra 
da SP-261, a  nossa Lençóis-Son- 
ta Bárbara, um trecho de 70 quilo 
metros de estrada que no passa
do, antes da chegada da Castel 
lo Branco e de outros meios, tinha 
a  função de ligação entre o Para 
ná e toda a  região central do Es 
todo de São Paulo, mas que nos 
últimos anos ganhou novos con 
tomos. A mota fechada existen
te na área cedeu lugar òs íazen 
das de reflorestomento e a sítios e 
fazenda de produção de cereais 
e de pecuária, tomando a  região 
um dos polos produtores de ener

gia alternativa e de alimentos, 
pois dali saem diariamente cente 
nos de caminhões carregados 
com madeira, cana, cereais e ou
tros produtos da área.

A estrada tem sua história 
controvertida, que todo lençoen- 
se conhece, tendo chegado a  cons 
tar até como asfaltada no mapa 
do ex-secretário dos transportes 
Horácio Ortiz. Isso sem falar so 
bre os informações (nunca oficial 
mente confirmados, mas sempre 
comentadas) de que as verbas des 
linadas para a  obra foram desvi 
adas para outros cidades que 
exerceram pressão política maior 
do que Lençóis e Santa Bárbara. 
Mas, de concreto .ternos que a  es 
trada, onde o DER no passado en 
teiTou bastante dinheiro preparan 
do-a para asfaltar, está cada vez 
pior e nos dias de chuva permane 
ce intransitável. Também não é 
segredo para nirrguém que, pe
las condições da própria rodovia, 
os acidentes ou danos em veícu
los alí são frequentes.

Agora Idevol vai ao secretá
rio Adriano Murgel Branco, le
vando um mapa da economia e- 
xistente nas margens e área sob 
influência direta da SP-261,para

pedir que o governo estadual, a- 
Iravés da Secretaria dos Transpor 
tes, crie condições para o maior 
desenvolvimento do nosso municí 
pio naquela área, eis que mesmo 
sem estar em boa situação a  'veia 
do transporte, a  agricultura e a  
pecuária alí já tem um bom porte. 
O osfoltomento do trecho ofere
cerá excelentes condições para a  
entrada às mercadorias produzi
das na área tonto no mercado in 
dustrial e consumidor de Lençóis 
Paulista como no outro lado, atra 
vés da rodovia Castello Branco.

Mas, em sabendo das disponl 
bilidades d® recursos, que nem 
sempre são suficientes para uma 
obra extensa, Ideval deverá pedir 
a  Adriano que, mesmo que seja 
impossível asfaltar inteiramente 
os 70 quilômetros, o faça em duas 
ou três etapas, mas que o faço. 
Com mais de 20 anos aberta e scd> 
o domínio do Estado, se cada go
verno tivesse feito pelo menos um 
pedacinho, hoje teriamos todo o 
trecho povimentado e certamen
te aquela região estaria contri
buindo muito mais do que contri 
bui atualmente para a  economia 
municipal, estadual e até nacio
nal.

TAPEÇARIA

Forração 4 mm Haiti 
Corpete 6mm cç>enas 
Bandeirante, 8 mm 
Bandeirante 10 mm

Apenas Crf 17.200 
Cr$ 35.300 
CrS 49.900 
CrS 71.000

Brindes em todas as compras 
Tudo em 4 pagamentos

F. Junior
COMEROO DE GAS E AGUA MINERAL 
STA. BARBARA

Beba saúde, tomando água pura e para 
isso, temos para entrega a  domicílio 
AGUA MINEIRAL conhecida por todos da 
região pela sua alta qualidade.

Temos também para pronta entrega 
e a  domicílio GAS DE COZINHA 
Rua Gino AJL Bosl 241 — Parque R. Boa 

doD — Fone 630024 (recado)

Representante para Bauru e Região 
Av. RODRIGUES ALVES 10-27 
FONE 23-9954 — (Sr Ideroldo)

A U T O  M E C A N I C A

IBIINIL

Pastelaria Para Todos
Apresenta novidades:

FRANGO A "CHICKEN-IN”

Frito na hora
Aceita-se encomendas pelo fone 631410

Matriz: R. Felipe Camarão 556 - Ubirama 
Telefone 631410

Av. BrosU 624

Consertos de veículos em geraJ

Capacidade absoluta 
Ehaència comprovada

At. 25 de Janeiro. 738 — fone 630726 — Paulista

Pinguim
— PEÇAS E SERVIÇOS —

Álcool e gasolina — toda li

Promoção especial válida até 30/08/85 
Bombos de gasolina da linha VW e do 
Corcel por apenas Cr$ 58.000

Fone 630348 — Av. Broúl n.o 383 
Lençóis Paulista

Quimilimp
Produtos de Limpeza em Geral 

VENDAS A GRANEL

Leve a  embalagem e pague bem mais barato 
Amaciante de roupa CrS 2.200 o litro .. • 
Detergente maçã ou neutro CrS 1.9(X) 
Agua lavadeira CrS 500 o litro 
Desinfetante Pinho CrS 1.400 o Utoo 
RUA JOSÉ DO pa tr o c ín io  N.o 497



Câmara aprovou convênio que dará ao município Cr$ 75 milhões para água e esgoto
A inclusão de Lençóis Paulista no Con

sórcio Intennunicipol de Prestação de Servi
ços, que se lonna na região sob coordena 
ção do Escritório Regional de Governo, foi 
aprovada por unanimidade pela Câmara mu 
nicipol que na última quarta-feira também 
aprovou a  celebração de convênio e n te  a 
Prefeitura e a  Secretaria de Obras e do Meio 
Ambiente para o município receber o auxí
lio de C:$ 75 milhões destinado a  melhora
mentos nos serviços de água e esgoto, den 
to  do Programa Sanebase, adm inistado pe
la Sobesp e destinado aos munidpios cu}o sis 
tema de água é autônomo. O projeto que ins 
títui a  homenagem ao "Professor do Ano" in 
cluido na pauta, não foi votado em decor
rência do pedido de vista opcesentado pelo 
vereador João Carlos Lorenzetti .

Foram apresentados e aprovados os se 
guintes requerimentos:

Do vereador José Carlos do Amoral, pe 
dindo melhor posicionamento das grades de 
ferro sobre os bueiros das ruas da cidade; 
reivindicação ao Expresso de Prata para que 
o ônibus que porte poro Bouru no periodo 
matinal chegue àquela cidade antes das 7 hs 
para beneficiar estudantes e trabalhadores 
que lá exercem suas funções; e o pedido ao 
prefeito para enviar à  Câmara projeto consi 
derando de utilidade pública a  Associação 
dos Professores de Lençóis Paulista,

Do vereador Sylvio Rodrigues da Sil
va, pedindo a  pintura para efeito de sinaliza 
ção em todos os quebra-molos instalados nas 
vias públicas locais para conter o excesso 
de velocidade.

PRONUNCIAMENTOS

Vicente Bento de Oliveira trouxe de vol
ta à  tribuna a  questão de abertura do comér 
cio nas tardes de sábado, defendendo hova- 
mente a  tese de que a  legislação municipal 
não deve imiscuir-se nessa questão, deixan- 
d o a  para os próprios comerciantes e comerei 
ános decidirem. Desafiou, inclusive, os de
mais vereadores — que rejeitaram o seu pro 
jeto na semana passada — a  com ele percor 
rerem o comércio local no sábado (hoje) pa 
ra verificar que a lei municipal limitadora de 
horário é inoplicável. Lamentou, inclusive, 
que na sessão passada — à qual não coní 
pareceu por estar viajando — o líder da bon 
cada do PMDB, José Carlos do Amoral não 
tenha pedido vista e  o consequente adiamen 

^o do projeto, mas este justificou que não ha
via clima para tanto entre os demais verea
dores.

Concluindo esse assunto, depois de al 
gumas discussões, o vereador Francisco Al

berto Gordono anunciou que apresentará na 
próximo sessão requerimento onde pede a 
não aplicação de multa às empresas fomilia 
res que continuarem funcionando nos sába 
dos à tarde. Disse não concordar com o pro
jeto de Vicente Bento porque ele, sendo ge
nérico, abriria meios para os grandes maga 
zines obrigarem seus empregados ao traba
lho no período hoje já consagrado oo des

José Carlos do Amoral ocupou a  tribuna 
para. além das considerações a  respeito da 
lei do comércio, agradecer àqueles que co 
Ic^orarom para o exito da Irucada promovi 
da pela creche da Vila Cruzeiro, agmidecer 
aos serviços públicos que o prefeito vem exe 
cutando na Vila Contente de Baixo e la 
vrar seu protesto com relação à segregação 
racial que motiva os distúrbios na África do 
Sul.

PEDIDO DE VISTA

Durante a  votação do projeto de convênio 
com a  Secretaria de Obras e do Meio-Am- 
biente, para o recebimento dos CS 75 milhões 
do Projeto Sonebose, o vereador João Sérgio 
Lorenzetti pediu vistos porque antes de vo
tar pretendia maiores verificações ao projeto. 
Depois, atendendo aos apelos dos vereadores 
Waldir (G^mes. José Carlos do Amoral, Sylvio 
Cordeiro, Sylvio Rodrigues e Waldemor Mot 
ta, que argumentaram sec o convênio de lai 
go beneficio aos mxinicípio e ter o prefeito 
prazo exíguo para assiná-lo e receber o di
nheiro. Lorer«etti desistiu do pedido de vis 
ta. reclamando da Prefeitura para outros pro 
jetos o envio de justificativa de urgência de 
votação.

TEMPO UVRE

No final da sessão, Fábio Dutra foi à  tri 
buna para aplaudir o trabalho de Reinoldo 
Salles na coordenação do "Varejão" que, na 
sua opinião é um dos melhores da regiõo. Vi 
cente Bento de Oliveira fez questão de acen 
tuar que não compactua com a pressão que 
os vereadores exerceram na Câmara dos De 
putados, em Brasília, pela votação do pro
jeto que aumenta seus subsídios.

José Carlos do Amoral declarou-se fa
vorável à  volta da imunidade parlamentar 
aos vereadores, disse esperar "que o ex-mi
nistro AbI-Ackel não esteja envolvido no con 
trobondo de pedras preciosos denunciado 
pelo advoaado norte-americano" e manifes
tou-se perplexo com a  campanha que a  gran 
de imprensa desenvolve em tomo da questão 
da presença dos deputados no Congresso Na 
cional.

UfílSMO /NTEfíNAClONAL

(PROGRAMA PROMOaONAL)
á áEUROPAf f

Visitando — ESPANHA — FRANÇA — SUIÇA — LIECHTENSTEIN
PORTUGAL

SAÍDAS — Setembro — dias 9 -16- 23
Outubro — dias 4 - 14

28 DIAS DE VIAGEM

.. .  .Entrada Cr$ 6.300,CX)0 + 10 pagamentos 
mensais de Cr$ 960.000

'preço ao câmbio do dia — 23.08.85

— ITALIA — E

Eletro Técnica Lençóis
A MAIS TRADiaONAL LOJA DE ELETRODO 
MÉSneOS DA REGIAO E COU OS MELHG 

RES PREÇOS DA PRAÇA 
FAÇA-NOS UMA VISITA E CX5NFIRA

BUA XV DE NOVQ«BRO. ilo 7S4 ~  FONE 630180 I£NÇÔIS PAULISTA

Francisco Alberto Gordono 
desmentiu comentários sobre o 
fechamento do Mobrol em Len
çóis Paulista, lembrando que a 
instituição vem funcionando bem, 
sdo a  coordenação de Sandra d>r 
si. Também fez questão de dizer es 
perar, até o final do mandato" ser 
processado pelo menos umas 100 
vezes", para acentuar que não o 
atemoriza o processo que lhe mo 
ve a  direção da Sidelpo: "nõo te 
nho rabo preso com quem quer 
que seja"" — disse. Finalizando, 
elogiou a iniciativa da Construto 
ra FAT que aqui implanta 5(X) ca 
sos destinadas a  trabalhadores.

Sylvio Rodrigues da Silva 
também falou sobre o Mobrol e 
seu funcionamento, relatando aos 
demois vereadores ser um forma 
do pelo Mobrol, tendo cursado 
duas etapas, em três e oito meses, 
respectivamente e adquirido o di 
reito de ingresso na quinta série. 
Disse que o Mobrol está à  dispo
sição dos interessados, na sede 
do Sindicato dos Trabalhadores 
Rurais.

Vicente Bento de Oliveira de 
fendeu a  isenção ou a  reduçõo do 
Imposto Sobre Serviço, para costu 
reiras, monicures, pedreiros, en
canadores e outros pequenos pro 
fissionais, seguindo-se a  mesma 
linha de raciocínio que isentou 
dos tributos 03 micro-empresas,

Waldemor Geraldo Motta foi 
à  tribuna para posicionar-se de 
acordo com o movimento realiza 
do na grande Imprensa pela pre
sença dos deputados no plenário

da Câmara e Seriado Federal e 
das Assembléias Legislativos, 
considerando que é absurda a  si 
tuacão até agora vlgorante de to 
dos receberem a  parte variável 
do subsidio mesmo quando nôo 
comparecem. No sua opinião, is
so é fruto dos 20 anos de ditadu 
ra que enfrentamos, e o remédio 
está na convocação imediata de 
uma Assembléia Nacional Consti 
tuinte. Motta também requereu 
verbalmente ao prefeito a melhora 
na iluminação da Rraça Marcos 
Moretto.

José Prado de Lima agrade
ceu ao chefe do Elxecutivo pelos 
serviços que se desenvolvam na 
Vila do Sapo, a  seu pedido. Tom 
bém falou sobre a  sua proposta 
de eliminação ou diminuição da 
correção monetária para os de
vedores de impostos atrasados e 
sobre sua proposta de isen'^o do 
ISS para os reformas e corrstru- 
çôes de casas de moradia. Vicen 
te Bento, oparteondo. não só de
fendeu tal isenção, como também 
o  taxação pelos valores reais dos 
terrenos que permanecem na cida 
de desocupados para fins de espe 
culação imobiliária.

João Sérgio Lorenzetti disse 
considerar heje ter a  Câmara mu 
nicipol cometido engano ao insti 
tuir, em 1983, a  cobrança da cor 
reçõo monetária sobre os débitos 
municipais em atraso, no que foi 
oporteado por Vicente Bento que 
disse que. se ocorrer o contrário, 
no entanto, o poder público estará 
beneficiando os maus-pagad> 
res.

SUPERMERCADO

Santo Expedito
Faça economia, comprando produtos da me

lhor qualidade pelo melhor preço. No Super- 
mercodo Santo Expedito você conta ainda, 

com um completo açougue servindo todos os 

tipos de comes.

RUA RIO GRANDE DO SUL 367 — TELEFONE 630888

Vidros £ COU A 
VIDRAÇARIA Cristal

LEDA E MORELU LTDA.
Uma nova concepção em servir bem o 

povo lençoense.
Vidros de todos os tipos com colocação 

imediata. Montagem de aquários, e agora 
com colocação de molduras'em quadros. 
Preços sem concorrência orçamento sem 
compromisso.
BUA PIEDADE — 933 ~  LENÇÓIS PAULISTA

FONE 63U76

Lençóis Hotel
Venha conhecer o verdadeiro '"Rodízio 

de Mossas" lazanha, nhoqui, ravióli, ca 
neloní — e a  mais verdadeira pizza Italiana, 
o CALZONNI, além dos 20 tipos já  servidos.

Venha conferir aos sábados e domin
gos no Rodízio de Pizza

Encomendas pelo ione 631
Rua 7 de Setembro n.o 934 
Prop. Nelson Pagan



SANTANA. Um carro que já 
ocupou 0 seu espaço

O Brasil inteiro )ó corüiece o Santana Ouer sela através 
dos anúncios em jornais, revistas, cartazes ou televisão, ou a- 
través dos comentários da imprensa especializada <^e deu 
grande destaque ao seu lançamento. O Santana está come
çando a mostrar seu requinte de altíssima sofisticação.

Concorrendo na faixa mais nobre do mercado com outomó 
veis de marcos rivais, o Santana demonstra clcL-amente os 
vantagens de possuir um projeto tecnológico, atualizado, ao 
juntar conforto com desempeiüio, economia e autonomia de 
marcha.

Embora seja o carro mais sofisticado do Brasil, existe um 
Santana à altura de cada orçamento, posicionado numa fai
xa de preço que, comparativamente a  outros carros da mesma 
categoria, oferece melhor relação Ibenefíclo,

Temos o Santana CS (Comfort Silver), o modelo básico: o 
CG (Comfort Gold) com mais opcionais; e final o CD (Comfort 
Diamond) o mais luxuoso do mercado. Todos os 3 modelos vêm 
em versões de duos e quatro portos, movidos a  gasolina ou 
álcool.

O Santana produzido no Brasil tem a mesma mecânica 
e o mesmo acabamento requintado do Santana comercializa
do na Europa, Japão e Estados Unidos. Diferentes equipamen 
tos de série acompanham cada versão. Dentre eles destacam- 
se os bancos anatômicos com regulagem de altura para o mo 
torista, cintos de segurança automáticos de duplo trovomento 
nos bancos dianteiros e traseiros, levontador elétrico de vidros, 
lavadores de faróis, sistema de bloqueio central dos portas, 
câmbio de 4 ou 5 marchas, antena elétrica, rádio AM/FM esté 
rio, com toca-fitas e, opcionalmente, câmbio automático e or 
condicionado.

A nossa concessionária já possui um Santana esperan
do por você. Tenha certeza de que ao vir corthecê-lo, você es 
torá se defrontando com um dos mais sofisticados automóveis 
já fabricados no mundo inteiro.

Santana é uma síntese exata do carro de luxo para os 
novos tempos. Venha até a  SALCA, conversar conosco. Te 
mos a  certeza de que a sua satisfação será também a  nossa.

® SDLCa
DISTRSUIDOR AUTORIZADO

SJL Lançoense de Comérdo de Auiomóvela 
AVENIDA 25 DE JANEIRO 537 

L E N Ç Ó I S  P A U L I S T A

VAI CONSTRUIR?

MAFER
MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

tem tudo o que você precisa a  preços do 
ano passado. Promoção espedol em p>or 
tões para garagem: Desconto de 15% 
à  visto. Não perca tempo — venha fa
lar conosco.
Financiamos tudo de 2 a  24 meses sem 
entrada.
RUA GERALDO P. DE BARROS N.o 631 
FONE 631237 ~  LDIÇÓIS PAULISTA

Sensa-Som
COMCBQO PARA VDCULOS LTDA.

Promoção de Volantes paro todos os modelos 
de corro por openos Cr$ 80.(XXI em 3 pgtoa.

ANITA GARIBALDL N.O 535 Fone 630118 
(oo lodo d# Plocco MoL p / construções)

ALBRECHT
Manutenção, Construções e Montagens Industriais S/C Ltda.

Especializada em Tubulações, Montagens de Instalações 
Industriais para : Usinas de Açúcar — Destilaria de Álcool — 
Caldeiros — Fábrica de Papel, Topografia — Montagens 
de Tanques.
RUA PADRE AN<nHETA N.o 371 — FONE 631853 LENÇÓIS

LENÇÓIS PAULISTA — SABADO. 24/08/1985 — "O E C O ’ — PAGINA 4

da vitória-régia
Quando se pensa no mais extenso esta 

do do Brasil, logo lembramos no estado do 
Amazonas, com seu contorno aproximand> 
se do quadrado, mas um tanto irregular.

C um território admirável, de poderosos 
rios, derisas florestas, apresentando uma infi 
nidade de plantas é árvores, noe surpreen
dendo com a  incrível variedade de onimaij 
selvagens e oves. Ê a  floresta amazônica cha 
mada de "o desespero dos botânicos”.

O soberbo rio Amazonas, a  maior bacia 
fluvial do mundo é comparado a  um "mor 
doce", pois apresenta força oceânica, ten
do na história dos povos,um papel importon 
te.

Ê nessa gigantesca b ad a  amazônica 
que encontramos a  vitóría-régio, lindíssima 
com suas enormes folhos, redondas, de bor
dos levantadas, flutuantes, que têm de um a 
dois metros de diâmetro. Quando chega a  é- 
poco de florescer, ao lado dessas folhos bro
tam enormes flores, cujos pétalas apresen
tam no centro um tom rosado e nas extremi 
dades a cor branca, com ccracterística dife
rente: só desabrocham completamente du 
ronte à noite.

Lendas e muitas lendas, o folclore bra 
sileiro apresenta sobre o rio Amazonas, seus 
índios, suas florestas e sobre a  vltóría-régia, 
que hoje iremos contcc*.

A aldeia de uma grande tribo indígena 
estava em festa. O centro da taba estava ilu 
minado por archotes feitos de vegetais, que 
perfumavam o ambiente e era ai que a  festa 
se desenvolvia com as danças dos guerrei
ros.

As mulheres serviam be\>idos 0 como 
moqueada aos convidados. A tribo toda es
tava reunida, contando ainda com a  pariicl-

FU N E R A R IA
GUIDO

0€IX ( N iÊ A  A  rU N C ÍA f lA  OU10C 
TODO O  C I tIM O N IA l F U N C U I. ( ÍK I^ N O A  ( 
U M H K lO A O i NOS M O M IN TO S O O iO tO S O i. 
A T iN O l *SÍ OIA I  N O U f —  FONE A3 0024 
ICNCÓIS FAUUSTA.

ESTETICISia
NAZIRDE DE MABCHI (BAURU) 

Agora também em nossa cidade para dei 
to r você ainda mais bonita

ACUPUNTURA COM RAIO LASER 
Eliminação de:
VARIZES ~  JOANETES — ESPOROES — 

RUGAS — CELUUT&'. — técnicas inéditas. 
Enrijecimento de seios 
Dores de coluna 
Estrios 
Obesidode
Gordura localizada. Limpeza de pele. 
lift-biológico. peeling vegetal.

__ Rua CeL Joaquim A. Martins 240 — tone
630272 — atendimento òs 3xx e 5.<r. feiras 
das 8:00 òs 19 horas.

\  

iV^

poção de tribos vizinhos e amigos, tudo isso 
porque festejavam um acontecimento impor 
tante paro eles: uma caçada feliz.

Somente a  bela índia Nacaíra, filha do 
cacique, se sentia triste e solitária Os mais 
belos guerreiros da região, a  disputavam, 
mas ela não dava esperanças a  nenhum da 
queles bravos guerreiros.

Quando pequenina. Nacaíra gostava de 
ouvir as estórias que uma velha indía conta 
v a  Sentadas à  porta da oca, a  indiazinha 
escutavo encantada a  origem dos rios, os 
misteriosos poderes das plantas e ainda sa 
bia de cor os nomes de muitas estrelas do 
céu. O que mais a  impressionava era saber 
que um bonito guerreiro branco, havia sido 
troniormado em lua e que nas noites de luar 
ele descia à terra para casar com uma jo
vem, levondo-a para o céu. transformando-a 
numa estrela

Nacaíra cresceu, surpreendentemente lin 
da e na sua ingenuidade, acreditava em um 
dia ser transformada também numa estrela 
brilhante, pelo guerreiro bronco. Daí o moti
vo de não se interessar pelos índios da al
deia ou de outras tribos.

Naquela noite de festa, lua cheia brilha 
va no céu. em companhia de milhares de 
pontos luminosos. A iovem deixou a  festa e 
pôs-se a  caminhar na floresto.

Caminhando devagar, chegou até a  la 
goa. onde viu a  lua cheia refletida nos á- 
guas límpidas. Aproximou-se, mais e mais 
parecendo hipnotizada por aquele luar e pen 
sondo no guerreiro bronco atirou-se nas á- 
guas, desaparecendo para sempre. A úr.'ca 
testemunha daquele triste acontecimento fo; 
a  lua, que condoída da infeliz indía. transfor 
mou-se a não numa estrela do céu. mos n u - ^  
ma estrela das áçmas.

No dia seguinte, quando a tribo toda an 
dava a  procura da índia, encontraram ume 
belíssima flor, de perfume suave, desconhe
cida dos silvícolas. Os indígenas conclui 
ram que a  índia havia sido transformada na
quela flor. que deram o nome de vitória-ré- 
gio e desde então aparece enfeitando os gran 
des rios e laaos.

Na realidade, a  vitória-régia desabrocha 
totalmente à noite, mas segundo a lenda, Is
so acontece porque a  flor adora receber os 
carícias dos ráios da lua.

ALEXANDRE CHUTO

. . .  .Oração à  Nossa Senhora Apareddo

Querida mãe, Nossa Senhora Apored- 
da:

Vós que nos amais e nos guardais todos 
06 dias. Vós que o  mais bela dos mães 
a  quem eu amo com todo o meu coração eu 
vos peço mais xima vez que me ajudais a  al
cançar essa graça por mais dura que ela se 
ja: sei que vós me ajudareis e  me acompa
nhareis sempre crté a  hora de minha morte. 
Amém.

Rezar um Pai Noso e uma Ave Maria 
e rezar 3 dias seguidos esta oração que olcan 
çorá a  graça por mais difícil que ela seja 
Mandar publicar no jomoL Em casos extre
mos poderá fazer em 3 horas.

A .P.C .



Funcionários do SUE já 
trabaiiiam nniformizados

O diretor do SAAE, Admilson Vonderlel 
Bemordes, entregou na última segunda-íei 
ra os 33 unlíormes que passaram a partir da
quela data a  ser usados pelos funcionários ez 
temos e técnicos da estação de tratamento 
da autarquia. Cada funcionário recebeu 
duas calças, duas camisas e um par de botas, 
peças cujo uso ficou instituido como obriga
tório, pois sua finalidade principal é padro 
nizar tais servidores de modo a  não permitir 
que continuem ocoirendo problemas de iden 
Üflcação em suas tarefas.

Dingo disse que antes era comum rece
ber telefonemas de donas de casa que se 
mostravam desconfiados quanto a  elemen
tos que dizendo-se funcionários do SAAE, pre 
tendiam entrar em suas residências e o des
crédito era problema comumente enfrentado 
pelos lelturistas. "Como em muitos casos é 
possível que alouém se utilize desse ezoedi- 
ente, essa orovidênda fazia-se necessária". 

FRAUDE
Apesar do clima de satisfação reinante, 

,>ela nova medida implantada, o diretor dis 
■ que não poderio deixar de dar uma infor

mação desagradável: em multas residências 
estão sendo encontrados ímãs que, colocados 
sobre hidrôme*:’os, alteram o mecanismo de 
medição em preiuizo da municipalidade. Em 
todos os casos detectados, contudo, a  provi
dência tomada tem sido a  de substituir o hl- 
drcmriro por um modelo moderno à  prova 

froude, com despesas debitadas automa 
I rm en te  na conta do consumidor descnes- 

'ora Admilson. "é inconcebível que o mu 
-Pe cometa tal infração, pois a  nos«n 

p segundo os próorios técnicos da CETESB. 
de excelente oualidade e tem um custo oboi- 
ro da realidade".

. . .  .PORQUE FALTOU AGUA

A intemipção nos fornecimento normal, 
registrada nos altos da cidade na terça-feira, 
dia foi justificada por Dingo como absolií 
tomente necessária para que fosse procedida 
a interligação do novo reservatório localiza
do no pátio do olmoxarifado da Prefeitura Mu 
ricipal. Esse reservatório já está com sua es
truturação concluída, faltando agora somen 
too  trabalho de revestimento interno com o 
jÉ^eria! apropriado e a  pintura externa pa 
t^que o mesmo comece a  ser operado, o que 
deve acontecer dentro dos próximos dias, 
^ rq u e  "todos os esforços estão sendo envida
dos para que esse prazo seja reduzido ao 
maximo possível.'

Serralhería

GRADEL
ESQUADRIAS E ESTRUTURAS 

METAUCAS

QUALIDADE COMPROVADA

RUA HUMBERTO ALVES TOCCL 698 
fone  631115 — LENÇÓIS PAULISTA

Psicóloga
MARIA MADALENA FAIOU LEDA 

CRP — 06/2a311-8

Atraso no Desenvolvimento — Problemas de 
linguagem e escrita — Problemas escolares 
— Psicomotricidade.

rua ANITA GARIBALDL 931 — SALA 3 
FONE 631156 — LENÇÓIS PAULISTA

Myrian Pinheiro
OBURGIA DDdSTA 

CROSP — 2a234
A tende^  Adultos e Crianças 

R. FLORIANO PEIXOTO 7M. F Rrtncvo

Com essa obra, Admilson concluirá to 
dos os ilens do seu programa inicial de adml 
nistração do SAAE, que previa ainda — além 
da padronização da vestimenta dos funclo 
nários externos — a  melhora do aspecto vi
sual e  otimização dos padrões higiênicas, o 
que também foi providenciado, com a  limpe 
za e pedregulhamento do pátio, pintura dos 
troncos das árvores, e  construção de estado 
namento com boxes de 45 graus.

Imposto de Reoda: 
Receita libera cheqoes 

até 10 ORTN
Chegou na terça-feira à rede bancária o 

décimo lote de cheques de restituição do Im 
posto de Renda das pessoas físicas. São 
187.859 cheques com o valor máximo de dez 
ORTN, o equivalente a  Cr$ 493.968. As notifica 
ÇÕes correspondentes o mais esse lote come
çaram a  chegar aos contribuintes ontem, pe
lo correio. Quem esperar olé o dia l.o de se
tembro terá ganho de 8,7 por cento sobre o 
valor do seu cheque, com a  entrada em vi
gor do novo valor da ORTN, que passará pa 
ra CrI 53.437,40.

Desde maio a  Secretaria da Receita Fe 
deral já liberou pouco mais d© 2 milhões 
de devoluções, quase metade dos 4,5 mi
lhões de cheques que chegarão aos contri
buintes até o final de dezembro. Mas o valor 
global desses cheques chegou, apenas a  Cr$ 
349 bilhões, ou 4 por cento dos CrS 9 trilhões 
qu© o Tesouro Nacional desembolsará oté o 
final do ano com restituições do Imposto de 
Renda.

O maior valor de cheques será liberado 
no 26.0 lote de devolução a  ser expedido aos 
bancos no dia 17 de dezembro. Nesse dia se 
rõo liberados os cheques com valores maiores 
de 82 ORTN, obrigando a  caixa do governo 
a  desembolsar pouco mais de CrS 4 trilhões, 
Mas como esses dieques cheaorão às mãos 
dos contribuintes a  partir do dia 20 daquele 
mês, a  Secretaria da Receita Federal tem qua 
se TOmo certo que eles serão descontados a- 
penas a  partir de l.o d© janeiro do próximo 
ano.

A Receita Federal informou que o lote 
de devoluções da próxima semana continua
rá apresentando cheques d© dez ORTN no 
máximo. Eles só voltarão a  crescer no 12o. 
lote, passando para 11 ORTN.

Energia agora custa mais 
caro para comércio

e ínilustría

r©

As tarifas de energia elétrica ©stõo mais 
coros desde a  última terça-feira, com o rea
juste diferenciado decidido pela Secretaria 
Especial de Abastecimento e Preços. Os seto 
res residenciais © rurctís tiveram aumento de 
10.9 por cento e, para os setores industrias o 
o comércio, o reajuste foi de 28,3 por cento.

Este aumento diferenciado ,maior para a  ín 
dústria. visa recompor a  tarifa do setor, que 
hoje está entre as mais b ard as do mundo.

Até o final do ano serão feitos reajustes 
mensais, seguindo 
posições.

Dos Cr$ S trilhões a  ser recuperados pela re 
composição das torifos das estdois. a  Eletro 
brás v d  receber C r| 2 trilhões. Neste ano, a  
energia elétrica havia aumentado, para todos 
os setores, 101,43 por cento d é  20 de julho. 
Com os aumentos diferenciados, para o setor 
residencial e  rural, o Índico acumulado pos 
sa a  ser de 123,38 por cento, enquanto que o 
setor Industrial e  comercial registrou um ou 
mento de 150,43 por cento.

m ila g ro sa
Confio em Deus com todos os ml.'hoF
por isso peço a  Deus que Uumin© meus 

camfDnos.
Mande publicar e observe o que oconte- 

cerá no 4.o

Preços mínimos tirados pela média 
da Agricultura e da Fazenda

Os novos preços mínimos pa 
ra o saíra 85i86, aprovados na se 
gunda feira pelo governo, não re 
íletem a  promessa de se estimular 
a  produção de produtos típicos 
de abastecimento interno, pois a  
soja acabou recebendo reajuste 
superior aos concedidos ao mi
lho- , OTTOZ e feijão. A única exce 
ção foi a  mandioca, que mesmo 
assim teve. seu preço mínimo fi
xado multo abaixo da proposta 
feita pelo mirüstro da Agricultura, 
Pedro Siffion.

O assessor econômico do 
presidente José Samey, que <die 
fiou a  reunião entre os assessores 
dos ministros da Fm enda e da 
Agricultura, preferiu aprovar roa 
justes intennediários entre as pro 
postas dos dois ministérios. Entre 
sete produtos principais da pauta 
de preços mínimos, todos fo
ram reajustados em níveis inferí 
ores ao índice Geral de Preços, 
que foi de 217,9 por cento.

A decisõo do assessor da pre 
sidênda, Luis Paulo Rosemberg, 
não agradou co ministro da A 
griculhira, que já considerava 
sua proposta bastante realista e, 
no mínimo, 10 por cento abaixo de 
todas as propostas de reajustes en 
caminhados ao ministério por co 
operativos e entidades de classe.

Para o algodão, foi oprovado 
o preço de C r| 33.840 a  arroba, 
que corresponde a  um reajuste 

de 182 por cento comparativa 
mente aos preços mínimos do a- 
no passado. O Ministério da Agri 
cultura havia proposto Ci$ 35.622 
(196,9 por cento) e  a  Fazenda iez 
uma contraproposta de CiS 31.412 
(161,9 por cento)

Poro o arroz de sequeiro foi

oprovodo Ct̂  63.0CX) pcra a  saca 
de 60 quilos, correspondendo a  
um aumento de 191,7 por cento. O 
Ministério da Agricultura querkt 
CrS 68.666 (217,9 por cento) e a  Fa 
zenda CrS 61.832 (186,3 por cento)

Para o arroz irriqado foi con 
cedido reajuste de (188,3) por can 
to, o que resulta num preço de 
CrS 61.200 a  saca de 50 kg, contro 
os 212 por cento (Cr| 66.7TO) que 
haviam sido propostos pelo Minis 
tério da Agricultura e os 181 por 
cento (CrS 60.130) da contra pro 
posta do Ministério da Fazenda 

O feijão cultivado na sofro 
das águas teve seu preço mfniTnn 
fixado em CrS 155.000 a saca de 
50 ou seja, 186 por cento. O 
Ministério da Agricultura estava 
esperando aprovar CrS 166.000 
(206,3 por cento), enquanto a  Fa 
zenda não pretendia mais que 
CrS 143.121 (164,1 por cento).

Para o milho, entre a  propos 
ta da Agricultura, que pretendia 
o preco mínimo de CrS 41.327 (217, 
9 por cento) e da Fazenda, com a  
contraproposta de CrS 35.553 (173, 
5 por cento), o assessor presiden
cial preferiu CrS 37.200.

A soja recebeu um reajuste 
d» 195,2 por cento, resultando 
num preço de CrS ^.040 a  saca 
de 60 kg. enquanto o Ministério 
da Agricultura pretendia CrS . - 
63.560 (217,9 por cento) e o da ta 
zenda CrS 57.482. (167,4 por cento)

A mcis beneficiada pela de
cisão foi o mandioca, cujo preço 
mínimo foi reajustado em 216.6 
por cento, elevando o preco para 
CrS 164.000 a  tonelada. A coiicul 
tura queria O S 187.000 e a  Foz-en 
da só concordava com CrS 163.957

Radar Som
A LOJA MAIS tra n sa d a  DA CIDADE 

VENHA FAZQI-NOS UMA VISITA

AV. BRASn. 618 — FONE 631417

Convilee de caaamenlo e Impreaaos em geral: Consulte

Artes Gráficas 
Bueno Ltda.

RAPIDEZ E PERFEIÇÃO

RUA CEL: JOAQUIM A. MARTINS — 549 
FONES: 630566 — 631305 

Leaçóls PooUsIa



Encaminhadas para 
solução as reivindicações

do núcieo
A Prefeitura já deu início ao processo de 

preparação para colocação de gulas^ e sorje 
tos nas ruas do núcleo habitacional Luiz Zii 
lo" e deverá aplicar o mata*pó nas ruas que 
tecnicamente for possível, Já que tal sistema 
não é aconselhável para os locais de decli 
ve acentuado. Também resolveu pr^lem os 
de buracos nas vias públicas que prejudica 
vam a  boa fluidez do trânsito e resolveu o 
problema de operação dos caminhões cole 
tores de lixo, cujos funcionários, por descui 
do ,deixavam cair nos ruas pxirte dos detri
tos.

O prefeito Ideval Paccola também en
trou em contato com a Comissão Municipal 
de Trânsito para estudar a solução para o ex 
cesso de velocidade dos veículos que trafe
gam pela rua Luiz Batlstella e expediu ofício 
para a  Fepasa pedindo providências para e- 
vitor o problema da intoirupção da passa- 
gem-de-nível que dá acesso ao bairro pelos 
manobras dos trens, e manteve entendimen 
tos com a  Telesp objetivando a  instalação do 
segundo telefone público naquele populo 
so bairro.

Ao departamento de engenharia, Ide
val pediu apressamenlo no projeto de constru 
çâo do sanitário público na praça da caixa 
d’água para, assim que estiver pronto o pro 
Jeto, destinar verbas ao empreendimento. 
Com a  Usina Borra Brande manterá entordi 
mentos para efetuar conjunlamente a  cober
tura nos pontos de ônibus que tanto servem 
aos coletivos locais como aos veículos que 
fransportam pessoal para o corte de cana e 
o traixalho na indústria.

Todos esses problemas foram apresen 
lados como reivindicação do bairro ao chefe 
do Executivo na reunião realizada pela So
ciedade Amigos de Bairro do Núcleo Habi
tacional "Luiz Zillo", realizada no último dia 
9, sob a  presidência de Antonio Batista. 
Quanto ao outro problema, que na verdade 
é a  reclamação por n ã o  cumprimen
to dos horários pelos oníbus, superlotação 
e desrespeito dos funcionários da empresa 
para com os usuários, também denunciados 
na reunião, o prefeito Já manteve entendi
mentos com o empresário Sebastião Mourâo, 
que concordou em comparecer à  próxima reu 
niâo da Sociedade de Bairro para ouvir as re 
clomações, das explicações e encaminhar so 
luçõ(

O encaminhamento das questões levan
tados na reunião dá xima noção exata de 
como as propostas dos bairros encontram gua 
rida na administração municipal. Existem pro 
blemas que demoram um pouco mais para 
ser atendidos porque demandam de recursos 
e de providências de outros órgãos, mas é cer 
lo que tudo tem seu encaminhamento e há 
por parte do prefeito e assessores, o máximo 
empenho para se fazer reuniões periódicas 
com os líderes da comunidade e com eles 
b\iscor a solução para seus problemas.

Frigorífico
Lençóis

VENDA DE CARNE, FARINHA DE CAR- 
NE E OUTROS DERIVADOS, NO ATA
CADO.

COMPRA DE GADO GOFIDO EM GERAL 
HUA GABRIEL DE OLIVEIRA ROCHA 
Nx) 704 • FONE 0142-630974 — LENÇÓIS

Museu de Rua, hoje em Vacinação antí-rãbica -  dia 27/08/85
ültredo Guedes

A partir de hoje o Museu de Rua de Len 
çóis Paulista fica por uma semana instalado 
no distrito de AlLedo Guedes, após ter sido 
visitado em quatro locais diferentes na cida
de. Inicialmente a  mostra fotográfica perma 
neceu na praça comendador José Zillo, sen
do em seguida deslocada para a Praça Mor 
COS Moretto, Núcleo Habitacional Luiz Zillo 
e jardim CECAP.

No próximo sábado, será a vez dos mo
radores de Borebí terem a  oportunidade de a- 
precior e ^ e  trabalho de reedição de fatos his 
tóricos do nosso município, par sinal, boston 
te elogiado. O sucesso do I Museu de Rua já 
está motivando seu organizador, Wilson de 
Oliveira, a  iniciar a  coleta de fotografias e 
dados para a montagem da segunda edição

As fotos originais das quais foram feitos 
as cópias ampliadas para os painéis da mos 
tra, já estão sendo devolvidas aos colabora
dores e, aqueles que ainda não as recebe 
ram, podem retirá-las ria Casa de Cultura.

0 resultado da vacinação
anti-pólio

O segundo Dia Nacional de Vacinação 
contra a  Poliomelite, realizado no sábado 
dia 17 de agosto teve um total de 6.203 apli 
cações da vacina em nosso município . As 
36 equipes cjue trabalharam durante o dia 
todo vacinaram 5.149 crianças de 1 a  4 anos 
e 1.022 menores de 1 ono, das quais 194 fo
ram imunizadas pela primeira vez.

Preieituia Municipal de Lençóis Paulista
Tomada de Preços n.o 18/85

Acha-se aberta na Diretoria de Compras 
Obras e Serviços da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, sita à  Praça das Palmeiras 
n.o 55, nesta cidade. Tomada de Preços n.o 
18/85, para aquisição de pneus e ccrnioros de 
or de diversas medidas.

Os intecessados poderão obter cópias do 
edital completo na E^etoria de Compras, O- 
bras e Serviços da Prefeitura Municipal do 
Lençóis Paulista, no endereço inicial, antes 
do encerramento da presente licitação.

O Encerramento dar-se-á no dia 30 de A 
gosto de 1985, às 10 horas.

Lençóis Paulista, 19 de agosto de 1985.
Ideval Paccola — Prefeito Municipal

FISIATRIA E REUMATOLOGIA 
DR. JOSÉ ANTONIO GARBINO 
CRM 26103

Atende com hora marcada das 16 às M 
Convênio com CABESP — BANCO DO 
BRASIL — UNIMED

Consultório: Rua Agenor Melra. 9-57 
Fones: 233755 e 241077 — resid.: 230991 
Doenças reumáticos, neuro-musculares. 
Hemiplegias. paropleglas. enfermidades 
da coluna, deficiências da mão, de loco
moção e tratamento da dor —

BAURU — S, PAULO

.. .  .Oração à Nossa Senhora Aparecido 

Querida mãe, Nossa Senhora Apored-
da:

Vós que nos amais e nos guardais todos 
06 di(M, Vós que sois a  mais bela dos mães 
a  quem eu amo com todo o meu coração eu 
vos peço mais uma vez que me ajudais o al
cançar essa graça por mais dura que ela se 
ja; sei que vós me ajudareis e  me acompa
nhareis sempre até a hora de minha morte. 
Amém.

Rezar um Pai Noso e uma Ave Maria 
e rezar 3 dias seguidos esta oração que alcem 
çará a  groça p>or mais difícil que ela seja. 
Mandar publicar no jomol. Elm casos extre
mos poderá fazer em 3 horas.

LB.D.

Postos de atendimento
Praça Comendador José Zil 

lo" (Concha Acústica) dos 8 às 
11:00 horos

Vila Ubirama — Prédio da Za 
Companhia da PM das 8 às 11 hs 
e dos 13:00 òs 16:00 horas 

VUa Cruzeiro — EEPG " Leoni
na A. Coneglion" das 8:CX) às 11 
horas

Núcleo Habitacional Luiz Zil 
lo (Praça da Ckiixa d’água) das 
8 às 11 horas e das 13 òs 16 hs.

Vila Mamedina — Praça da

Igreja São Benedito das 8,00 
11:00 horas

Núcleo Hab. João Zillo (Ce- 
cap) Centro Comunitário das 13 
òs 16 horas.

Vila Irerê — Praça do Asilo 
das 8:00 às 11:00 hs e das 13:00 
às 16:00 horas

Borebí — Praça da Igreja N. 
S. das Graças das 8:00 às 11,00 
horas.

Alfredo Guedes — Praça da 
Igreja de São Bom Jesus das 13:00 
òs 16:00 horas.

Brastemp
e coN S üi

OSOSERV

CONCERTOS E REFORMAS DE
Refrigeradores — Congeladores — Lavadoras — Lava Louças 

Condicionodores de or - Fogões - Secadoras
Serviços rápidos com garantia de 1 ono 

Travessa João Romolho. 35 Fone 631399
VUa S. Judos Tadeu — Lençóis Paulista 
BOSOSERV: uma organização Norivol J. Boso

Kimelutti
P I Z Z A R I A  —

"Aos sábados música oo vivo"*
Show da Terra — Musical show conjunto de

Avoré
De Za a  6.a feira — mais de 25 variedades

de pizza a  sua escolha 
Aos sábados e domingos — servimos pelo

sistema rodízio
nMELUTTl — A melhor pizza da ddade 

ENCOMENDAS FONE 631356 
RUA RAUL GONÇALVES DE OLIVEIRA. 109 

Prop. OctoviODo ChimeUo

Breve rodízio de massas e cosa de sucos

IP r ín c Ip c

Confecções e tênis das mais afamados 
marcos.
Duvidamos que alguém venda mais barato.

AV. 25 DE JANEIRO 263 (Defronte à  Igreja
de São Benedito)

AUTO ESCOLA E 
DESPACHAhTTE IDEAL

CqzIoítq para corro 6 xBoto — tnstrutorss credenciados pelo 
DltkAN — icsdllto^e olé 12 meses — curso especial pcca 

nhorltas com instrutora especializada.

Para ranovor sua licença ou CNH disque 630784 ou 631082

JL Iqnácio Anselmo 800 ~  B. CeL Joaquim A Martins 701



coiic|iiiso ruBuco moversamantes Prefeito vai cobrar do
secretário asfaltainento 
da Lençóis-Sta. Barbara

FISCBl IBM
Qualquer nivel univerelláiio 

Vencimeatos Iniciob — CrS B*' 

(Rei. 07/85)
•Curso preparatório para concurso A- 

qente Fiscal de Rendas do Estado de São 
Paulo, coordenado peloe Fiscais de Tributos, 
Mouro Sebastião Pompílio (Delegado Recei
ta Federai /  Bauru) e Uriel de Almeida

Inicia dia 02/09/85
Aulas de segunda a  sexta das 19:00 òs 

22:15 — Duração 3.5 meses. — Local Institui 
çõo Toledo de Ensino — ITE — BAURU ..

Informações na Secretaria — fone 231377
Curso em convênio com o PRÔCONCUR 

SO de São Paulo, do ARF Richard Haddad

Chapadão
« E S T J i ü B A N T C

'  dão amplo e coníoptóvel oom ar con
dicionado. atendimento Qaese "A"

O melhor rodizio da região 
Flay Ground

Rodovia Marechal Bondon Km 31

r

Cimentex
MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

A Qmontex lhe oferece qualidade, pre
ços e oümo atendimento nos produtos 
que vende.
— Aproveite nossos ofertas de tUolos. 
telhas, areia  pedra, ferro ,dmento e cal

ONSULTE-NOS 

AV. DOS ESTUDANTES 418 — F. 830682

AO LADO DA BROVAZ

Limpeza 
consertos

Para a  limpeza de caixas de água 
Obncertos de válvulas Hidra chame

ANTONlO MOl

: SETEMBRO 1 
FONE 630445

Pechinchão
Vande-se roupas novas por preços balxis 
simos e compra e vende roupas usados

RUA UDIO BOSL ANEXO AO N.o 32
FONE 631261

CALHAS RUFOS E PINGADEIRAS

Procure quem mais entende 
Na rua Padre Anchieta 267, com Sosso 
ou na Rua Anita Garibaldi 337, com Zico 
ou pelo fone 6309S9 (residendcú a  qual
quer hora.

Hoie. sábado — Ernesto Paschoarelli; 
Caríssimo Paccola; Ednize ludith (3oF>elarl 
Quadrado, esposa de José Quadrado; Wilma 
Therezínha Alexandre, esposa do dr Amai 
do Alexandre; Valdir Aparecido Corrêa.

Dcwningo, dia 25 — José Florindo (3one- 
glicxi; Antonio Soares; Geraldo Luiz Foga- 
nholi..

Segunda, dia 26 — Ideval Paccola; Io 
sé Rodrigues da Silva; Zilda Aparecida Va 
rotto; Estefônia Vieira da Silva.

Terça, 27 — Aristeu Uni; Nitis Jacon Mo
reira, esposa do dr. Abelardo de Araújo Mo 
reira, residente em Curitiba; Maria Matilde 
Minetto, filha de Sebastião e Guiomor G. 
Minetto; Everton Hideraldo dos Santos; Dé 
cio Copello.

Quarta, dia 28 — Augusta Colomera. es 
posa de Orlando Paschoarelli; Ivalter Gordo 
nio Cabral; Patrício Norato; Luiza Terezinho 
Toniões; Durvolino Qulrino da Silva.

Quinta, dia 29 — Durvol dos Santos Ca- 
pelarí; José Mussolini; Luiz Gonzaga Ferraz, 
residente em S. Paulo,- Alice Lopes da Silvo 
;GracieIa Maria, filha do dr. José Nege e do 
no Mario Nilza Brollo Nege; Flamilson Ca
margo, Gustavo Garrido de Matos; Wilson 
Ribeiro Lutero Jr. filho de Wilson Ribeiro e 
Maria Helena Lutero.

Sexta dia 30 Miguel Ângelo Coneglian; 
Aparecida Fátima Baccilí Bolonha; Edna A- 
poreclda Banos Rúblo; Selxtstiana F. Macedo 
esposa de Antonio Francisco Macedo; Adrla 
na Mitibo. filha de José Tcxnié Kondo e Maria 
Lúda F. Kondo

GENTE
Quem estréia idade nova, segiinda feiro, 

é  o prefeito Idevol Paccola. registro,
queremos expressar o desejo de sua imensa 
legião de amigos, que é de muita saude, paz 
e sucesso em sua missão de odministrar es
ta ddode. Um brinde da GENTE...

Nasceu em Botucatu dia 14 último, o me 
nino Rafael Leda Minetto, vendendo saúde 
com seus 3,5 quilos. Os pois. Orlando e Ve
ra Lúcia Minetto, estão felizes com a  nova vl 
da. Para Rafael, tudo!

fí I i Wit iW-i
VENDE-SE ou troca-se um terreno medin 

do 282m2 ou compro um corro, pago a  vista 
Trotar Rua Cel Joaquim A. Martins, 204, Fone 
630328.

Representante Autônomo — precisa-se 
Requisitos — condução própria , que resida 
em Lençóis Pta., pleno conhedmeno de ven 
das paro exercer cargo de diefia. Trotar em 
Bauru, à  Rua Antonio Alves 17-58 — das 14 
às 16 horas com sr. Nelson.

VENDE-SE l alqueire e 1/4 de terras lo
calizado a  16 km de Lmçóis — Sem benfei
torias — Valor Cr$ 30.000.000. Tratar pelo 
fone 631805.

VENDE-SE uma máquina de costura Sin 
ger Fadlita semi-nova. Trotar na R  ^edro 
Natálio LorenzetU n.o 197 ou pelo fone 631080

Cine Lençóis
APRESENTA AS 20:30 HORAS
De hoje a  3.a feira — BLAD RUNNER — 

O Caçador de Androldes — O homem criou 
a máquina, à  sua imagem e semelhança, 
com a  avançada tecnologia elas pensam e 
agem por si próprios, ninguém Imaginava 
que mais tarde teriam de destruir todo esse 
império dominado por robôs.

De 28 a  30 — OHl REBUCETEIO — Filme 
pornográfico — 18 anos.

COMUNICADO
A Biblioteca Municipal "Origenes Les- 

sa" promoverá Concurso sobre a  melhor "es 
tória' infonto-juvanil; contendo diálogo de per 
sonagens.

O trabalho deverá conter no mínimo 30 
linhas e no máximo 1(X) .

Prêmios; l.o e  2.0 lugar — 1 mala escc^ar 
3.0 lugar — 1 cordão do crfjolinha.

Para quem tiver a  letra mais bonita 1 
bokL Prazo: O término do concurso sará dia 
30 próximo òs 16 horas.

rbara
é uma obra colocada pelo De
partamento de Estradas de Roda
gem como prioridade número um 
da região de Baura O diretor re 
gional da autarquia .engo. Luiz 
Roberto Avolonne Nogueira e sua 
equip>e técnica 'assim definiram a  
obra porque conhecem as dificul 
dades pxr que possam princip>ol- 
mente os proprietários de sítios e 
fazendas locolizadas ao longo 
daquela rodovia para o escoa
mento de suas safras agrícolas, 
e também atendendo a  reivindica 
ções feitos p>elo prefeito Ideval 
Paccola e por nosso Cômara Mu 
nlcipxil.

Agora, Ideval está prepjoran 
do através da Prefeitura um ma
terial informativo sobre o que há 
na região da estrada e nos pró
ximos dias deverá entregá-lo ao 
secretário Adriano Murgel Bran
co, em audiência o que compare
cerá juntamente com o deputado 
Tidei de Uma. Quer ele demons
trar que mais imp)c^ante do que 
a  função de Ugaçõo entre os dois 
municípios e de Lençóis Pouli»- 
ta diretamente à  rodovia Costello 
Bronco, tal rodovia é uma vicinol 
P»or onde escoo-se considerável 
fxtrcela de nossa economia, repre 
sentada jpela cano-de-açúcar, mo 
delra, cereais e animais produzi 
dos naquela parte do município. 
A estrada, que no ptossado foi 
munidpal e depois serviu de elo 
de ligação entre as regiões, utili
zada inclusive pelos paranaenses 
nas suas viagens a Brasília, h>  
je tem característicos diferentes 
daquilo que motivou suo aberiu 
r a  £ evidente que ainda exis
tem aqueles que nela viojam co
mo meio de travessia de uma re
gião para o  outra, mas o impx>r- 
tante mesmo é o cinturão econô 
mico formado à  sua volta.

Como estrada de longo per 
curso — assim íoi sua finalida
de inicial — a  Lençóis-Santa Bár 
bara só interessava asfaltada In 
tegrolmente, isto é. nos 70 qullô 
metros que so aram  uma cidade 
da outra. Agora, com a  região em 
franca produção, tudo o que se 
asfaltar será bem-vindo pois sem 
pre haverão fazendeiros e  siüon 
tes p>aia sua utüizaçõo.

Ideval, que no semana passa 
da já manteve contatos prelimina 
res na Fepasa, aproveitará esse 
encontre com Adriano Murgel 
Bronco para pedir também a  rea 
tivaçõo do trem de passageiros, 
seguindo o principio do transpor
te de estudantes entre os murüd- 
pios da região e Bauru. Na sua 
opinião, a  estrado de Santa Bár
bara e a  volta do trem sõo duas 
grandes reivindicoções do muni
cípio que dizem rnuito alto em 
tomo dos interesses da popula
ção. "Os pedidos — disse — já li 
zemos várias vezes, e  posso atri
buir o não atendimento até a  pre 
sente data c  dois fatores distin
tos: a  falta de recursos e as cons

tantas modificações pelas quais 
passaram os órgãos da Secreta
ria dos Tronspcrtes desde o inicio 
do governo, já que hoje ocupa a 
secretaria o terceiro secretário do 
governo Montoro e a Fepasa tem 
seu segundo presidente".

Entende o prefeito que ape
sar de não aparente, essa reivin 
dicocão que porte de Lençóis Pau 
lista mas é de cunho regional, já 
amadureceu na Fepasa e no DER. 
onde os técnicos cor^ecem o so
frimento a  que todos nós estamos 
expostos pela falta do asfalto e 
do trem. Acha também que, devi
do òs suas origens e formações 
técnicas, o secretário Adriano Mur 
gel Bronco e o Presidente da Fe 
posa. Sebastião Cintra, tudo ío  
rão para nos atender pois. ofinaL 
eles conhecem o problema e têm 
a  necessária estabilidade nos seus 
cargos. Na sua viagem recente a 
São Paulo, Ideval encaminhou o 
assunfo do trem com assessores 
de Cintra, pois esse viajou repen 
tinomente. mas no dia do encon> 
tro com o secretário também in
cluirá a  Feoasa no seu roteiro.

Duraflora realiza
SIPAT

A Duraflora — Silvicultura e 
Comércio Ltda. realizará no pe
ríodo de 26 a  31 de agosto de 85 
a  sua V SIPAT — Semana Intar 
na de Prevenção de Acidentes de 
Trabalho. Participação das ativi
dades da SIPAT to ^ s  os seus 
funcionários.
"PREVENIR ACIDENTE £ DEVER 
DE TODOS"

ORAÇAO
São Judos, Glorioso apostolo 

fiel servo e amigo de Jesus . O no 
me do trcddor foi causa que íoseis 
esquecidos por muitos mas a igre 
)a vos horu^ e invoca unlversal- 
mento oomo o patrono dos casos 
desesperados nos negócios sem 
remédios. Rogai por mim que sou 
tõo miserável: fazei uso eu Vos im 
pioro desse particular privilégio 
que vos íoi concedido de trazer 
viável e imediato auzüio onde o

completo. Assiste-me nesta gran
de necessidade para que eu pos
sa receber as consolações e au
xílios dos céiis em todas os nü- 
rthos precisões otríbulocões e so
frimentos cúcançondo a graça de 
(aqui foz o pedido particular) e 
para que eu possa Icuvar o Deus 
convosco e com todos os eleitos 
por toda a  eternidade. Eu vos pro 
meto, ó bendito Judas, lembror-ms 
deste grande favor e nunca dei
xar de vos honrar como meu es 
pedal e poderoso patrono e fazer 
tudo o que estiver ao meu alcan
ce para incentivar a  devoção pa
ra  convosco. Amém.

Sõo Judas Rogai por nós e por 
todos os que vos honram e invo
cam o vosso auzüio.
(3 Pai nosso, 3 Ave Maria e 3 Gló 
ria Potrl) por ter recebido uma 
qpoça

PLOCCfl
MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

O segredo de um bMn empreendimento estó 
no custo dos materiais adquiridos. Porlsso, 
só quem tem o mais variado estoque pode 
oferecer os m elh^es preços.
Quem oozu;trói salóe. £ você? 

a  Piedade. 402 ~  Foaee Lola 630120 — 631289



Fabio 6 novameote e
melhor do Brasil

Com a  marca de 54 metros e dois cenu- 
metros. Fábio Bemordes Boso (íoto) conse- 
ouiu sábado passado o título de campeão 
brasileiro iníanto-íuvenil, de arremesso de 
dardo, di^utando em Ponta Grossa com os 
10 melhores atletas do Brnsü em sua catego
ria. Na semana anterior ele havia arremessa 
do o ínstrumervto a  mais de 52 metros, marca 
que o transformou em campeão paulista in- 
fanto-juverül .

É o segundo ano consecutivo que Fábio 
detém os títulos máximos nos âmbitos do Es
tado e Federal ,openas com diferença na ca 
tegoria, Já que em 1984 ele ainda era atleta 
mirim. Suas marcos mais recentes o creden
ciam agora a  disputar os campeonatos pau
lista brasileiro para juvenis com grandes pos 
sibilidodes de êxito.. O técnico Albiéri, seu 
treinador, informou que ele disputará a pro
va pelo certame estadual nos dias 28 e 29 pró 
ximos. em São Paulo.

Pick-Up F.1000-A à álcool

Venha conhecer em CARANI VEÍCULOS 
LTDA., a  nova PICK-UP F. 1000 A ÁLCOOL 

Completando a  já consagrada linha de 
Pick-Ups Ford F-lOOO, surge agora o F.lOOO-A 
com motor de 6 cilindros a  álcool.

Diesel, que você já conhece, à  agilidade 
e economia do novo e robusto motor de 3.6 

litros, além de ignição eletrônica, nova 
embreagem e novo eixo traseiro.

Com o novo Pick-Up Ford F-lOOO-A você 
ganha em conforto, aceleração, estabilida

de e segurança, tonto na versão Básica cjuan 
to na Super Série. Na versão Super Série vo 
cê encontra o máximo de luxo em acabamen 
to e equipamentos:

Cores especiais com faixas decorativas la 
terais, bancos 1|3 e 2|3 com novo tecido cor 
pete, vidros cliraatizados, eixo antiderrapcm 
1e. direçõo hidráulica e pneus radiais.

O Ford F-lOOO-A foi projetado para surpre- 
endê-!o em todos os serviços.

Ele é mais um produto com a  qualidade 
da tecnologia FokI.

Faca uma visita hoje mesmo em CARA 
NI VnCULOS LTDA-,

Você pode ter o seu F.lOOO-A pelo Con 
sórcio Nacioncd FORD.

CARANI v e íc u l o s  LTDA.  ̂ ^

LWART conseguiu
sua classificacáo

Ao vencer a  equipe de Botu- 
catu sábado passado, por 69 a 33, 
a  Lwort garantiu sua classifica
ção para a  segunda fase do com 
peonoto da segunda divisão da 
Federação Paulista de Basquete
bol, quando ainda lhe faltam 3 
partidas para concluir a  progra
mação do retumo. O time adver 
sário não ofereceu çponde resis
tência e esteve sempre inferiorl- 
zado no marcador, tendo termina 
do o primeiro tempo em desvan
tagem de 24 contra 48 pontos dos 
lençoenses.

rumores de que o técnico Caeta 
no Santos Neto estaria desconten 
te com alguns jogadores que, no 
afã de se destacarem como "ces 
tinhas" estão dificultando o troba 
Iho de conjunto e complicando ta 
ticamente partidos que a  equipe 
tem condições de vencer com 
maior comodidade.

Durante a semana circularam

Hoje a  Lwart joga em Avaré 
às 16 horas, cumprindo seu ante
penúltimo compromisso, após o 
qual restarão apenas os Jogos 
contra Marüia, dia 31 aqui, e con 
tra Tupã, dia 7 de setembro na
quela cidade da Alta Paulista.

Lençóis na São
Silvestre

O fundista Jair Evangelista 
da Costa alcançou no dia 25 du
rante a prova 10 milhas de Bau
ru, uma classificação que o habi 
lita a  participar d a  próxima Cor
rida de S. Silvestre, no último dia

deste ono, em S. Pculo. Com ele 
participaram outros atletas len
çoenses que também conseguiram 
classificação para competir ama
nhã nos 10 níilhos Bradesco, em 
Interlagos S. Paulo.

Financiamentos para o
café não saem

Telegramas ao presidente do 
Banco do BrosiL Camilo Cala- 
zans: ao ministro da Agricultura, 
Pedro Simon; ao Ministro da Fa
zenda, Francisco Domelles e a  di 
versos deputados foram encami
nhados ontem pelo prefeito Ideval 
Paccola, pedindo providências 
quando ò liberação de recursos 
do Banco do Brasil para o custeio 
da safra do café hoje em anda
mento. Existem na agência local 
do banco processos formados há 
mais d e 30 dias pelos caíeiculto 
res em relação às suas colheitas 
mas ainda não houve uma defini 
ção, e  isso está irritando os produ 
tores.

Lembra-ee que trmdicionol- 
mente o Banco do Brasil tem recur 
sos para o financiamento de sa
fra do café e que bastava termi
nar a  colheita e  armazenar o pro 
duto para se obter o crédito medi 
ante o conhecimento de embar
que e pesagera. Isso, na opinião 
do vice-presidente da Associa
ção Brasileira para o Desenvolvi
mento da Cofeicultura, Luiz Lú
cio Paccola, redunda numa pres
são para os produtores vende
rem o café nessa época a  preços 
baixos, o que beneficiará nova- 
raente o atrovessador. Lembrou 
ainda que isso não deverá ser en 
corado como surpresa pela cias 
se dos coíeicultores, já que o a 

tual presidente do Banco do Bro 
sil, Camilo Calazans. foi o mesmo 
que presidiu o IBC e impôs muitos 
problemas à  classe produtora.

O presidente da Comissão de 
Coíeicultores da FAESP e do Sin 
dicato Rural de Bauru, Maurício 
Lima Verde Guimarães, que du 
rante a  visita de diretores da insti- 
tui-~ão a Bauru, anteontem, pediu 
a  imediata liberação dos recursos 
para comercialização do café, de 
clarou que "nossa classe (a dos 
produtores rurais) está decep^p- 
nada com o Banco do Brasil; b 
je há o diálogo, mas a  situação 
piorou muito".

Durante sua passagem por a  
quela cidade, o diretor do Ban
co, Mário Petrell, anunciou a  libe 
ração para a  agência bouruen- 
se de recurscs adicionais de Crf 
300 milhões para atendimento a  
financiamentos da industria e do 
comércio. "Mas isso é muito pou 
co e, se duvidar, até menos do 
que o próprio banco gastou com 
o jotinho que partiu de BrosQla 
trazendo os diretores a Bauru e le 
vando-os a  Porto Alegre para u- 
ma palestra" — disse Xuiz Lúcio 
Paccola, inconformado com o po 
sicionamento assumido pelo ban- 
oo oficial frente à  agricultura, c^  
mércio e indústria da rea-ã ''.

VEIA O PAINEL DE OFERTAS DE

Lojas Guldo
A OFERTONA ARRAZADORA

CONJUNTO ESTOFADO SUPER LUXO TODO 
TRABALHADO. ALMOFADAS SOLTAS. EM 
VELUDO EM LINDAS CORES SOMENTE CrS 
1.390.000. OU PELO PLANO QUE LHE CON

VEM.

r


